

Dom

4 Feb

Homilía de V Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2017 - 2018 - (Ciclo B)

"Todo el mundo te busca"

Introducción

La tradición evangélica recoge cómo se iba extendiendo la fama de Jesús como taumaturgo: curaba enfermedades y expulsaba demonios. En este caso es Mc, el primer evangelista, quien recurre al cliché literario de una jornada apostólica de Jesús para mostrar a sus discípulos el modelo a seguir. Su actuación con todos, siempre abierta e inclusiva, manifiesta la soberanía del poder salvífico de Dios sanando y curando a todos los enfermos y poseídos por el diablo. Nada extraño por tanto que sea así como lo recordarán los cristianos en las postrimerías del siglo primero: pasó haciendo el bien y curando a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él (Hch 10,38). ¿Cómo lo recordamos en la vida diaria? ¿Qué rostro de Dios mostramos en nuestra misión evangelizadora?



Fray Juan Huarte Osácar Convento de San Esteban (Salamanca)